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Produktabkündigung

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Anspruch ist es, Ihnen jederzeit aktuelle und zeitgemäße Produkte für Ihre Applikation
 anzubieten.
Hierzu ist es aus wirtschaftlichen oder technischen Gründen notwendig, die Produktpalette
 regelmäßig
zu überprüfen und entsprechend dem Produktlebenszyklus anzupassen.

In diesem Zuge kündigen wir folgenden Artikel mit sofortiger Wirkung ab: Verschiedene MP...-
Artikel

Alle betroffenen Artikel sowie die entsprechenden Alternativartikel sind in der Anlage dokumentiert.

Für Ihren absehbaren Ersatzteilbedarf haben Sie die Möglichkeit, die genannten Produkte bis zum
31.01.2019 (last Order) zu bestellen. Die letzte Lieferung erfolgt spätestens zum 28.02.2019 (last
 Shipment).

Haben Sie Fragen? Unser Beratungsingenieur Andreas Faber, Telefon (+49 (5235) 3-12833)
oder das Vertriebsteam in Blomberg, Telefon (+49 (5235) 3-12140) stehen Ihnen gerne zur
 Verfügung.

Product Discontinuation

Dear Sir or Madam,

It is our target to offer you current and modern products for your applications at any time.
For this reason, it is necessary, due to economic or technical reasons, to regularly review
our product range and to adjust it to the product life cycle correspondingly.

In this connection, we discontinue the following article with immediate effect: Various MP...-article

Please find all articles concerned as well as the corresponding alternative articles in the
 documentation enclosed.

For your foreseeable demand of spare parts you still have the possibility to order the mentioned
 products until
January 31st, 2019 (last order). The last delivery will be on February 28th, 2019 at the latest (last
 shipment).

Do you have any questions? You are welcome to contact our support engineer Andreas Faber, (+49
 (5235) 3-12833),
or the sales team in Blomberg, (+49 (5235) 3-12140).

 

Mit freundlichen Grüßen / Yours faithfully

Phoenix Contact Deutschland GmbH
Flachsmarktstraße 8
32825 Blomberg

mailto:phoenix-pcn@phoenixcontact.de
mailto:PCN@pk-components.de
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